

Unen fuerzas para la incorporación laboral de colectivos vulnerables

HUESCA. Los Monegros y el Noroeste Toulousain (Francia) han unido esfuerzos con un mismo objetivo: fomentar la inclusión y el empleo entre las personas en situación de vulnerabilidad. Para ello, ambos territorios cuentan con financiación y colaboración. De hecho, junto a varios socios, desarrollarán un nuevo proyecto europeo transfronterizo, denominado Se Canto, con un presupuesto de 1,5 millones de euros y que tendrá lugar hasta 2020.

La iniciativa se presentó ayer en Sariñena, donde contó con el apoyo «firme» y «claro» de la consejera aragonesa de Ciudadanía y Derechos Sociales, María Victoria Broto. En su opinión, resulta «fundamental» que quienes tienen mayores dificultades cuenten con ayuda en la búsqueda de un empleo que favorezca su «autonomía y normalización».

Como primer paso, está previsto hacer un diagnóstico por parte de la Universidad de Zaragoza

y que determinará la situación de los dos territorios y el perfil de las personas más vulnerables. Entre ellas figurarán mujeres víctimas de violencia de género, jóvenes sin formación, personas con discapacidad intelectual y parados de larga duración. Después se llevarán a cabo acciones concretas relacionadas con la formación, la sensibilización o la cooperación en beneficio de estos colectivos.

P. PUÉRTOLAS